



KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2020
BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN

1.	RADAR BANTEN	4.	SATELIT NEWS
2.	BANTEN POS	5.	BANTEN RAYA
3.	KABAR BANTEN ✓	6.	

JANUARI	MEI	SEPTEMBER	2020
FEBRUARI	JUNI	1 OKTOBER	
MARET	JULI	NOVEMBER	
APRIL	AGUSTUS	DESEMBER	

Pilkada Tangsel 2020

Maksimal Dana Kampanye Rp 32 Miliar Dibatalkan

TANGERANG, (KB).- Jumlah nominal dana kampanye Pilkada serentak 2020 di Kota Tangerang Selatan (Tangsel) direvisi. Sebelumnya disepakati lembaga penyelenggara pemilu bersama ketiga pasangan calon besaran maksimal Rp 32 miliar.

"Berapa maksimalnya itu masih kita rumuskan," kata Ketua Komisi Pemilihan Umum Kota Tangsel Bambang

Dwitiro, Rabu (30/9/2020).

Menurut Bambang, ada beberapa poin yang belum masuk. Misalnya pada alat peraga kampanye ada komponen media komunikasi luar ruang model billboard belum masuk. Kemudian juga tertulis dalam Pasal 12 Peraturan KPU Nomor 13 Tahun 2020 tentang Pelaksanaan Pilkada di tengah pandemi Covid-19 itu ada beberapa poin yang belum masuk.

"Namun harus ada beberapa poin yang harus dikoreksi. Hari ini kami sudah berkoordinasi, mengirimkan surat kepada pasangan calon melalui LO un-

tuk membahas lagi," ujar Bambang.

Untuk diketahui, Pilkada Tangsel yang digelar pada 9 Desember 2020 akan diikuti oleh tiga pasangan calon. Mereka sudah mulai melaksanakan tahapan kampanye yang berlangsung sampai 5 Desember mendatang.

Nomor urut satu ada pasangan Muhamad - Sara yang diusung oleh PDI Perjuangan, Gerindra, PSI, PAN dan Hanura dengan total 23 kursi di DPRD Tangsel.

Mereka juga didukung empat partai tanpa kursi di DPRD Tangsel, yakni Nasdem, Perindo, Garuda, dan

Berkarya.

Nomor urut dua adalah Siti Nur Azizah - Ruhamben yang diusulkan oleh Partai Demokrat, Partai Keadilan Sejahtera (PKS) dan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dengan total 13 kursi di DPRD Tangsel.

Nomor urut tiga ialah Benyamin Davnie - Pilar Saga Ichsan yang diusulkan oleh Partai Golkar dengan total 10 kursi. Mereka juga didukung tiga partai tanpa kursi yakni Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Bulan Bintang (PBB), dan Gelora. **(H-36)*****